

CARTA ABIERTA

20 . 9 . 77.-

Al
Pdte. de la República de Chile
General Augusto Pinochet
SANTIAGO - CHILE

Señor General Pinochet ,

Con mucha pena nos hemos impuesto de las decisiones de su Go**u**bierno, las que han afectado principalmente al PDC chileno.

Esas medidas, así como el atropello a los Derechos Humanos y a las libertades fundamentales, las que han sido denuncia**u**das hace poco por Organismos Internacionales, representan un fuerte golpe para la imagen internacional de su país, una Nación con un sólido pasado democrático, que fue ejemplo de organización política, de respeto al derecho y del libre jue**u**go democrático de las Instituciones.

Protestamos decididamente contra las medidas anteriormente señaladas y le rogamos encarecidamente tomar las medidas ne**u**cesarias, a fin de posibilitar un total respeto de los dere**u**chos fundamentales y la libertad de todos los chilenos, al igual de posibilitar el restablecimiento del Estado de Dere**u**cho, la existencia y trabajo de los partidos políticos y de las Instituciones democráticas, permitiendo elecciones li**u**bres tendientes a reconstruir un gobierno democrático.

Firma : HELMUT KOHL
 Presidente CDU Alemana